

## El Área de Cultura abre las puertas de la Diputación a los zamoranos

Más de 200 escolares zamoranos han visitado el Palacio de La Encarnación guiados por Jesús María Prada en las últimas semanas



*Por Gabinete de Prensa  
mar. 31, 2023*

Alumnos del Centro de Educación Infantil y Primaria del Juan XXIII de Zamora han visitado hoy el Palacio de La Encarnación de la Diputación Provincial de Zamora guiados por el vicepresidente segundo y diputado de Educación, Cultura, Deportes, Turismo y Promoción del Territorio, **Jesús María Prada Saavedra**, quién les ha explicado el funcionamiento de los órganos de gobierno y las competencias de la Institución Provincial para mejorar los pueblos de la provincia y la calidad de vida de los habitantes en el medio rural.

Los jóvenes escolares han conocido el Salón de Plenos, la Sala de Comisiones y la Sala de Exposiciones de La Encarnación, en un recorrido en el que también han disfrutado de los cuadros en depósito del Museo del Prado, del pintor Ricardo Segundo e incluso del escultor Baltasar Lobo, y otras obras de arte que custodia la Diputación en los pasillos del claustro interior del edificio institucional.

Durante el recorrido, los escolares conocen también la historia del Cerco de Zamora representado en el conjunto escultórico de José Luis Alonso Coomonte, incluida la explicación de la Seña Bermeja de Zamora, con sus ocho jirones que representan cada una de las batallas en las que Viriato derrotó a pretores y cónsules romanos, y la banda verde que otorgó el Rey Fernando el Católico en reconocimiento al auxilio prestado por los zamoranos con motivo de la Batalla de Toro, que enfrentó a los Reyes Católicos y Alfonso V de Portugal y el príncipe Juan de Portugal.



Hasta la fecha han sido más de 200 los escolares que han podido conocer el Palacio de la Encarnación ya que en las últimas semanas han pasado por la Diputación alumnos distintos cursos de Educación Primaria procedentes de los colegios de La Milagrosa, Nuestra Señora del Rocío, Sagrado Corazón de Jesús-Amor de Dios Santísima Trinidad-Amor de Dios de Pinilla y Juan XXIII.

A ellos se han sumado la Junta Directiva y un nutrido grupo de socios y voluntarios de la Asociación Zamorana de Ayuda Frente al

Cáncer (AZAYCA).

El Palacio de La Encarnación de la Diputación de Zamora está abierto a las visitas de todos los colectivos y asociaciones que lo soliciten.